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〔自治労明石市職員労働組合への回答〕 

 

 

 

   

 

 

 

２０２４年現業職場の諸改善等に関する要求について（最終回答） 

 

 

みだしのことについて、次のとおり回答いたします。 

 

 

１ 職員が意欲とやりがいをもって働くことができる給食調理職場の環境整備

について、今後も継続して検討を進めていく考えです。  

学校給食の運営においては、職員の労働安全衛生は重要であると認識してお

り、引き続き、施設・設備の改善その他各種の取組みを行ってまいります。  

 

２ 教育委員会では、連絡便業務及び古紙回収業務、並びに重量物運搬等に私有

自動車を使用した場合、各種状況を踏まえ、本市の基準より拡大して旅費を支

給しているところです。重量物運搬等を伴わない私有自動車の使用については、

連絡便の予定に合わせる等、学校現場における運用面での改善策を協議するこ

とで解消を図るものと考えます。  

 

３   用務員職場の空調設備については学校配当予算で整備していますが、近年

の猛暑における熱中症を懸念して、安全衛生の観点からも年次的にできること

から対応していく考えです。 

 

４ 剪定ごみの処理・収集方法については、学校現場におけるニーズを詳細に把

握したうえで、関係部署と協議を進めていく考えです。 


